

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 05.03.2008



+++ Von **Kyrill bis Silvester**. „Stürmisch begann das Jahr 2007 für die Feuerwehr“ – mit diesen Worten begann der Jahresbericht, mit dem Christian Oertel als Schriftführer der **Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg** die Ereignisse des vergangenen Jahres bei der **Jahreshauptversammlung** Revue passieren ließ. Und tatsächlich: aktiv, bunt und abwechslungsreich ist das Jahr für die Männer von der Kemmannstraße

gewesen. Einsätze, Aus- und Fortbildungen sowie Hilfeleistungen in vielen Arbeitsstunden prägten die letzten zwölf Monate, ebenso wie Kameradschaft, Feierlichkeiten und Ausflüge. Mit 194 war die Zahl der Einsätze für die Cronenberger Feuerwehrleute und Ersthelfer vor Ort erneut nach oben gegangen. Diese verteilten sich für die 41 Mann starke Truppe auf 87 EVO-Einsätze, 76 Hilfeleistungen und 31 Brände. Da-

bei findet das verstärkte Auftreten von Naturereignissen, etwa Sturm Kyrill oder die Überschwemmung in Vohwinkel, besondere Beachtung, denn man ahnt noch nicht, ob sich dahinter eine Tendenz verbergen könnte. Immerhin sind auch schon für das Jahr 2008 bereits 36 Ereignisse zu verzeichnen, ohne die durch den Sturm „Emma“ verursachten vom letzten Wochenende. Jedenfalls fanden alle FFC-Aktivitä-

ten 2007 Eingang in den ebenso selbstkritischen wie humorigen Vortrag, der mit Bildern und Videosequenzen anschaulich illustriert wurde. Die Ansprachen und Grußworte der Politik und der Berufsfeuerwehr waren dann auch geprägt von einem herzlichen Dankeschön für die geleistete Arbeit der Feuerwehr, „auf die man sich im Dorpe immer verlassen kann“, wie Bezirksbürgermeisterin Ingeborg Alker es auf den Punkt brachte. Ulrich Zander, stv. Leiter der Berufsfeuerwehr rechnete sogar aus, dass die FFC an mehr als jedem zweiten Tag für die Bürgerinnen und Bürger ausgerückt war. Gemeinsam mit der Löschzugführung ehrte und beförderte der Vertreter der BF Wuppertal verdiente Feuerwehrmänner. Auch Ingeborg Alker kam nicht ohne Ernennung davon. Cronenbergs Bezirksbürgermeisterin wurde zur Ehrenbrandmeisterin ernannt. +++